

Fecha: 12-02-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Bebé ancuditano lucha contra complejas patologías en el Hospital de Osorno

Pág. : 3

Cm2: 450,6

VPE: \$ 284.302

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

Bebé ancuditano lucha contra complejas patologías en el Hospital de Osorno

Ethan Villegas Calisto con poco más de dos meses de vida llegó al mundo con una serie de complicaciones que lo mantienen hospitalizado en la ciudad del Rahue.

Conectado a un respirador mecánico en la UCI pediátrica del Hospital de Osorno se encuentra un lactante afectado por tres patologías poco frecuentes en la población neonatal.

Ethan Villegas que nació con ocho meses de gestación en el Hospital de Ancud padece una anegesia del cuerpo calloso y colpocefalia que tienen estrecha relación con una malformación cerebral congénita que provocan alteraciones en la inteligencia normal o retrasos motores o cognitivos.

El pequeño igual tiene un diagnóstico vinculado al síndrome de Noonan consistente en un trastorno genético que afecta a 1 de cada 1.000 y 2.500 nacimientos causando un desarrollo anormal caracterizado por rasgos faciales distintos, cardiopatías congénitas, baja estatura y problemas en el aprendizaje.

MADRE

Daniela Calisto, madre del niño, se encuentra junto a su hijo desde el pasado 18 de enero una vez que fue sometido a exámenes médicos en el Hospital de Castro desde donde fue trasladado a Osorno.

La familia originaria de Linao sostiene que el niño está hospitalizado no precisamente por una patología, sino que por problemas respiratorios y de alimentación que lo tienen con una traqueostomía.

“Yo me atendía en Ancud, tuve un embarazo super riesgoso la verdad, me decían que yo posiblemente tenía diabetes gestacional, lo cual no era, así que quedó allí el tema, nunca me dieron una explicación, el por qué tenía tanto líquido amniótico”, relató la joven.

Tras su nacimiento prematuro, Ethan Villegas, fue trasladado al recinto de salud castrense con una serie de síntomas que permitieron determinar que “venía con problemas neurológicos, que deberían haber sido detectados en el proceso de gestación, lo cual no fue y ahora empezamos a unir cabos, que a eso se debía el aumento del líquido amniótico, los dolores, malestar y allí empezó nuestra batalla hasta el momento”.

GASTOS

En una residencia hospitalaria se mantiene la madre del pequeño mientras continúa su tratamiento médico en el establecimiento osornino.

Una labor que tiene que alternar por razones laborales con el padre y que ha generado gastos económicos durante la estadía la que se podría extender por las próximas dos o tres semanas.

Amigos cercanos a la familia están organizando un plato único para recaudar fondos y que está programada para el domingo 15 de febrero desde el mediodía en la sede social de Villa Las Artes.

Las reservas pueden realizarse a los números 9 3066 17 46 o 9 9430 04 01.

